



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolresta Cirebon Monitoring Pengamanan Hari Raya Natal di Gereja

Panji R - CIREBON.FRN.CO.ID

Dec 24, 2023 - 21:30



CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melaksanakan monitoring tepat sebelum pelaksanaan ibadah misa malam Natal dengan mendatangi sejumlah gereja di wilayah Kabupaten Cirebon, Minggu (24/12/2023).

Diantaranya, Gereja Isa Almasih Jamblang, Gereja Bethel Indonesia Arjawinangun, dan Gereja Santo Yohanes Rosul Arjawinangun. Bahkan,

sebelumnya jajaran Sat Samapta Polresta Cirebon dan Unit Jibom Batalyon C Pelopor Sat Brimob Polda Jabar melaksanakan sterilisasi di gereja-gereja tersebut.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., mengatakan, monitoring kali ini untuk memastikan ibadah Natal di seluruh gereja di Kabupaten Cirebon berjalan lancar dan kondusif. Sehingga masyarakat dapat beribadah dengan aman dan nyaman.

"Pengamanan di gereja juga dibantu sejumlah unsur masyarakat. Kami sampaikan terima kasih kepada semua pihak yang berpartisipasi dalam pengamanan tersebut sehingga saudara-saudara kita dapat merayakan Natal dengan nyaman," kata Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H.

Ia mengatakan, kegiatan monitoring tersebut bertujuan untuk mengecek dan memberikan keamanan serta kenyamanan pada Pelaksanaan Ibadah Misa Malam Natal dan Tahun Baru 2024 di Wilayah Hukum Polresta Cirebon.

Bahkan, termasuk pengecekan kesiapsiagaan personil yang ditugaskan di gereja-gereja untuk mengamankan ibadah misa malam Natal dan Tahun Baru 2024 di Wilayah Hukum Polresta Cirebon sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat.

Pihaknya memastikan, jajaran Polresta Cirebon siap mengamankan libur Natal dan Tahun Baru 2024. Bahkan, ribuan personel gabungan juga disiagakan di pos pengamanan, pos pelayanan, pos terpadu, tempat ibadah, dan lainnya.

"Ploting personel tersebut untuk memastikan keamanan serta kenyamanan masyarakat yang merayakan Natal dan Tahun Baru 2024 di wilayah hukum Polresta Cirebon," ujar Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H.